

Pressemitteilung

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Silicon Sensor erhält bedeutenden Lieferauftrag

Berlin, den 16.08.2010

Die Silicon Micro Sensors GmbH, eine 85 %ige Tochtergesellschaft der Silicon Sensor International AG (ISIN DE0007201907/ WKN: 720190), hat die Verhandlung mit einem bedeutenden Zulieferer der Automobilindustrie über die Produktion von hochpräzisen Kamerasystemen erfolgreich abgeschlossen. Der Lieferauftrag beinhaltet ein jährlich bis auf 1,2 Mio. Euro steigendes Volumen.

Das Kamerasystem geht in das Fahrerassistenzsystem eines Automobilherstellers ein und kommt anfänglich in zwei Modellen zum Einsatz. Die sukzessive Integration der Kamera in weitere Fahrzeugmodelle des Automobilherstellers ist geplant. Die Fertigung läuft Mitte 2011 an.

Auf Basis eines firmeneigenen patentierten Kameradesigns gelang es der Silicon Micro Sensors GmbH die für die Anwendung notwendige Miniaturisierung und höchste Zuverlässigkeit bei extremen Temperaturen zu erreichen. Die Kamera wird im unternehmenseigenen Reinraum in Dresden gefertigt.

Über Silicon Sensor

Silicon Sensor ist ein führender europäischer Anbieter von hochqualitativen kundenspezifischen Sensorlösungen und wurde vor 19 Jahren in Berlin gegründet. Silicon Sensor beschäftigt über 300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im In- und Ausland. Für das Geschäftsjahr 2010 ist ein Gesamtumsatz zwischen 38 und 40 Mio. Euro geplant. Die Silicon Sensor International AG ist im Prime Standard der Frankfurter Wertpapierbörse gelistet. Weitere Informationen finden Sie unter www.silicon-sensor.com.

Zukunftsgerichtete Aussagen

Alle zukunftsbezogenen Angaben in dieser Meldung wurden auf der Basis einer wahrscheinlichkeitsbasierten Planung erstellt und stellen Aussagen für die Zukunft dar, die nicht garantiert werden können. Diese Meldung stellt keine Aufforderung zum Kauf von Aktien der Silicon Sensor International AG dar, sondern dient lediglich Informationszwecken über mögliche zukünftige Entwicklungen der Gesellschaft.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Silicon Sensor International AG
Peter-Behrens-Straße 15
12459 Berlin

Investor Relations
Telefon: +49(0)30/63 99 23-710
Telefax: +49(0)30/63 99 23-719
E-Mail: ir@silicon-sensor.de

Press Release

Silicon Sensor International AG, Peter-Behrens-Straße 15, 12459 Berlin
Frankfurter Wertpapierbörse, Prime Standard
WKN: 720190, ISIN DE0007201907

Silicon Sensor Wins Significant Supplier Contract

Berlin, Aug. 16th, 2010

Silicon Micro Sensors GmbH, an 85 % subsidiary of Silicon Sensor International AG (ISIN DE0007201907 / WKN: 720190), successfully concluded negotiations with a significant automotive industry supplier on delivery of sensor based high-end camera systems. The supply contract comprises an annual volume up to € 1.2 million.

The camera system is an integrated part of the automotive manufacturer's advanced driver assistance system. The system will initially be installed in two different car series. An expansion of the integration of the camera in other car series is intended. Start of production is expected in mid-2011.

Based on a proprietary patented camera design Silicon Micro Sensors GmbH realized a state of the art development in miniaturization and highest reliability under extreme temperature conditions. The camera will be produced in the companies own clean rooms in Dresden.

About Silicon Sensor

Silicon Sensor is a leading European supplier of high quality customized sensor solutions. Founded 1991 in Berlin, Germany, Silicon Sensor employs more than 300 people in Germany and abroad. Total group sales of financial year 2010 are expected to be in the range between € 38 to 40 million. Silicon Sensor International International AG is listed in the Prime Standard of the German stock exchange. For further information please visit www.silicon-sensor.com.

Disclaimer

All future related information are based on estimates of probability and cannot be guaranteed. This is not a solicitation to buy shares of Silicon Sensor AG. This news is for purposes of information about the future development of the company only.

For further information please contact

Silicon Sensor International AG
Peter-Behrens-Straße 15
12459 Berlin

Investor Relations
Telefon: +49(0)30/63 99 23-710
Telefax: +49(0)30/63 99 23-719
E-Mail: ir@silicon-sensor.de